



---

## **Brève de - 2025-01-27T08:00:01+0100**

Soumis par xavier.derauli... le lun 27/01/2025 - 08:00

Texte

L'exposition photo proposée par le Conseil des étrangers de Montpellier est prolongée jusqu'au 7 février. Visible à la Maison des Relations internationales, de 9h à 12h et de 14h à 17h. Entrée libre.

Associer un article

Le Conseil des étrangers de Montpellier célèbre la diversité de la ville

Thématique(s)

Culture - Patrimoine

Tags

International

Date publication

lun 27/01/2025 - 08:00

---

**Source URL:** <https://encommun.montpellier.fr/node/3595>